

Fecha: 06-09-2024 Pág.: 3 Cm2: 482,9 VPE: \$ 441.335 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general Título: Gobierno Regional aprobó más de 5 mil millones para proyectos en la provincia Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Gobierno Regional aprobó más de 5 mil millones para proyectos en la provincia

Una de las iniciativas es el financiamiento para el diseño del cuartel de la Cuarta Compañía de San Juan.

David Muñoz Castillo

l plenario del Gobier-no Regional de Valpa-raíso ayer aprobó una cuantiosa cartera de proyectos por más de 32 mil millones de pesos y la provincia de San Antonio logró financiar ocho iniciativas de inversión.

Con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr) se invertirán 5 mil 170 millones 279 mil pesos en proyectos en todas las comunas de la provin-

Una de las iniciativas más esperadas era el diseño para el cuartel de la Cuarta Compañía de San Juan por 121 millones de pesos.

El actual cuartel es de madera y fue construido por los socios fundadores de la unidad. "Ellos mismos lo construyeron y con los años han hecho mejoras. En los tiempos actuales, la Cuarta Compañía merece mejores condiciones para los bomberos y bomberas", requirió el superintendente, Esteban Hinojosa.

Esas mejores condiciones están más cerca. "Después de muchos años y muchas gestiones que hicimos como Cuerpo de Bomberos de San Antonio en el Gobierno Regional, logramos el financiamiento para el diseño del cuartel", valoró Hinojosa los \$121 millones



ROY CRICHTON JUNTO A UNO DE LOS FUNDADORES DE LA CUARTA, JAIME CEPEDA Y LAS VOLUNTARIAS PILAR HERNÁNDEZ Y KAREN HERNÁNDEZ.

entregados.

El oficial agradeció el respaldo del "consejero regional Roy Crichton, del presidente nacional de Bomberos, Juan Carlos Field, y del presidente regional, José Molina".

OTROS PROYECTOS

Los otros proyectos aprobados son la pavimentación de Los Castaños y Pescadores Poniente en Algarrobo por 603 millones de pesos.

Cartagena obtuvo la aprobación de dos iniciati-

vas: las pavimentaciones de las calles Maestro Segundo Prieto por 293 millones de pesos y Mariano Casanova con una inversión de 736 millones de pesos.

La iniciativa de mayor envergadura corresponde a la pavimentación de avenida Las Parcelas, entre Hua-Ililemu y Cordillera, en El Quisco, por 1.240 millones de pesos

Para El Tabo se entregaron 997 millones para mejorar el polideportivo de Las

En San Antonio, aparte del diseño de la Cuarta, el Gore adjudicó 335 millones de pesos para la construcción del colector de aguas lluvias y aceras en Los Aromos, entre Olegario Henríquez y Cauquenes.

Y Santo Domingo ganó los fondos para la segunda etapa de su proyecto de reposición de alumbrado público, por un monto de \$841 millones.

CONSEJEROS

Los consejeros de la provin-

cia de San Antonio destacaron la inversión conseguida en esta sesión del plenario.

Roy Crichton comentó que "esta es una cartera bastante importante, bastante robusta para la provincia de San Antonio que hemos venido trabajando en el último tiempo. Ayer (miércoles) lo acordamos con el jefe de bancada y el gobernador regional".

El core DC puso énfasis "en el diseño para el cuartel de la Cuarta Compañía de San Antonio, lo que amarra

mil millones de pesos contemplaba la cartera del Fndr que se votó ayer en el Gobierno Re-

los recursos para su construcción. Esto es una gran noticia, estuvimos con voluntarios y la oficialidad en el Gobierno Regional"

Paola Zamorano (RN) dio "estar contenta, porque ha sido un día muy fructífero para toda la región, pero en especial para cada una de las provincias y en especial para San Antonio, porque se aprobaron más de 5 mil millones de pesos, para las distintas comunas"

También destacó el provecto de la Cuarta, "Durante mucho tiempo en San Juan han esperado una señal y ahora se aprobó el diseño. Es muy importante, porque nuestro país y nuestra provincia han sufrido el embate de los incendios forestales".

Y Jorge Mora (FA) resaltó el monto destinado a la provincia v también los 34 millones de pesos adicionales que se entregaron a la reposición de la sede de Lo Gallardo, por otra vía de finan-

